



**Vor zwei Monaten** wurde das AST präsentiert. Nun gibt es auf Anregung der Fahrgäste erste Änderungen.

Foto: Archiv

# AST mit Änderungen bei Zonen und Fahrplan

■ KLOSTERNEUBURG. Das seit Jänner 2012 neu organisierte Anruf-Sammel-Taxi (AST) wird seitens der Klosterneuburger Bevölkerung bestens angenommen. In den ersten vier Wochen wurden 676 Fahrten mit 795 Fahrgästen durchgeführt.

Die Stadtgemeinde Klosterneuburg reagiert nun auf die bisher eingegangenen Anregungen: Es wurden Mischzonen

eingerrichtet in denen es nun möglich ist das AST zonenübergreifend zu einem Zonentarif zu nutzen. Außerdem kann man vom Bahnhof Weidling und vom Niedermarkt nun wieder zum Rathausplatz fahren.

Zuletzt wurde die Abfahrtszeit des letzten AST wieder auf ein Uhr gesetzt um einen Anschluss an den letzten Regionalbus zu gewährleisten.